

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ – Gemeinderäte Stefan Berger und Veronika Matiasek betreffend „Vorlage Sanierungspläne“, eingebracht in der Sitzung des Gemeinderates vom 24. November 2022 zu Post 30

Die Gemeinde Wien fördert umfangreich Sanierungsmaßnahmen bei Kultureinrichtungen, um das historische Erbe zu erhalten und den Wienerinnen und Wienern ein Angebot an künstlerischen Darbietungen zu offerieren.

Es ist daher begrüßenswert, wenn die Stadt Wien einerseits ihrem kulturellen Auftrag nachkommt, andererseits ist der Umstand umso unverständlicher, als die Sanierungspläne der Kultureinrichtungen, die um Förderung ansuchen und gemäß den Förderrichtlinien der MA 7 alle bezug habenden Unterlagen vorlegen, unter Verschluss gehalten werden.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

B e s c h l u s s a n t r a g

Die zuständige amtsführende Stadträtin für Kultur und Wissenschaft wird aufgefordert, die Sanierungspläne aller Kultureinrichtungen, deren Ansuchen auf Förderung der Sanierungsmaßnahmen bewilligt werden, den zuständigen Ausschussmitgliedern vorzulegen.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.